



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Indah Tinjau Wilayah Terdampak Banjir di Baebunta Selatan

Editor Jus - LUWUUTARA.FRN.CO.ID

Apr 9, 2024 - 13:12



Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani

LUWU UTARA - Bupati Kabupaten Luwu Utara, Indah Putri Indriani, meninjau beberapa wilayah terdampak banjir di kecamatan Baebunta Selatan. Beberapa desa dimaksud di antaranya adalah desa Lembang-Lembang dan Lawewe, Senin (8/4/2024).

“Pagi hingga siang tadi, saya meninjau daerah yang terdampak banjir akibat tanggul jebol di desa Lembang-Lembang dan Lawewe, kecamatan Baebunta Selatan,” tulis Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani, di akun Instagramnya @Indahnyalutra.

Kehadiran orang nomor satu di kabupaten Luwu Utara di dua desa yang terdampak langsung banjir tersebut, selain untuk meninjau tanggul yang jebol, juga sekaligus menyalurkan bantuan kepada warga desa yang menjadi korban akibat banjir.

“Saya hadir di sini dalam tiga kapasitas sekaligus, yaitu sebagai Kepala Daerah, Ketua PMI Luwu Utara, dan Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Luwu Utara, karena juga ada bantuan yang harus diserahkan,” tulis Bupati Indah dalam Instagramnya.

Terkait langkah-langkah penanganan yang dilakukan, pihaknya telah berkoordinasi dengan Balai Besar Wilayah Sungai Pompengan Jeneberang (BBWSPJ). “Khusus penanganan tanggul, kita sudah berkoordinasi dengan BBWSPJ,” terang Indah.

Indah merinci total panjang tanggul yang mengalami kerusakan adalah 111 meter. Kerusakan tersebut, tulis dia, terjadi di tiga desa dengan lima titik lokasi yang membutuhkan 1.221 jumbo bag. Sementara alat berat, tiga unit sudah berada di lokasi.

“Untuk alat berat, ada tiga sudah di lokasi. Dua dari pemda dan satu dari balai yang ditempatkan di desa Lawewe, Wara, dan Lembang Lembang,” tulis Indah lagi. Ia berpesan kepada warga untuk tetap bersabar dan berdoa agar persoalan ini segera diatasi.

“Perlu saya jelaskan, untuk penanganan tanggul tentu tidak dapat dilaksanakan ketika air cukup tinggi, karena tidak efektif. Untuk itu, mohon kesabaran, doa dan dukungan kita semua, semoga dapat disegerakan,” harap Bupati Luwu Utara dua periode ini.

Sebelumnya, atas perintah Bupati Indah Putri Indriani yang juga Ketua PMI Luwu Utara, para Relawan PMI Luwu Utara juga telah menyalurkan air bersih dan air minum yang aman untuk dikonsumsi kepada warga yang terdampak banjir. (LHr)